

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

L'Enfant qui criait au loup

Il était une fois, un petit berger qui s'occupait des moutons de son maître près d'une sombre forêt, non loin du village. Bientôt, il trouva la vie dans le pâturage très ennuyeuse. Tout ce qu'il pouvait faire pour s'amuser était de parler à son chien ou de jouer sur sa pipe de berger.



Un jour, tandis qu'il était assis à contempler les moutons ainsi que la paisible forêt, et à réfléchir à la façon dont il agirait s'il apercevait un loup, une idée lui vint à l'esprit pour s'amuser.

Son maître lui avait dit de demander du secours si un loup attaquait le troupeau, pour que les villageois le chassent.

Alors, même s'il n'avait rien vu du loup, il courut vers le village en criant à tue-tête : « Loup ! Loup ! »

Comme il le prévoyait, les



villageois qui avaient entendu ce cri interrompirent leur travail et se dirigèrent vers le pâturage en courant, pleins de fureur. Mais une fois arrivés, ils trouvèrent l'enfant riant, la bouche grande ouverte du tour qu'il leur avait joué.

Au bout de quelques jours, le petit garçon cria à nouveau : « Loup ! Loup ! » Encore une fois, les villageois coururent à son secours, mais on se moqua à nouveau d'eux, qu'ils s'en retournent mystifiés.

Un soir, alors que le soleil se couchait derrière la forêt et que les ombres s'étendaient sur le pâturage, un loup jaillit réellement du sous-bois et saccageait le troupeau.

Le garçon, terrifié, courut vers le village en hurlant : « Loup ! Loup ! ». Mais les villageois, même s'ils entendirent son cri, ne coururent pas l'aider comme auparavant. « Il ne peut plus nous bernier encore une fois ! », dirent-ils.

Il arriva ainsi qu'il perdit un grand nombre de ses moutons, comme le loup les tua et disparut dans la forêt.

